



大和中だより



学校教育目標「夢や希望をもち、未来を切り拓くことのできる生徒の育成」

第4号

大和町立大和中学校

令和3年5月14日

文責 教頭

中総体迫る!!

5月10日(月)に1年生が入部いたしました。運動部、文化部とも新入部員を迎え、活気づいています。

運動部（陸上部を除く）は5月29日（土）、30日（日）は、いよいよ中総体です。さまざまな制限がかかる中でも、今できることを精一杯行っている姿を見ると、応援したいという気持ちが強く湧き上がります。

現在の部活動の様子を写真に撮りました。その一部ですが、子ども達の頑張りをご覧ください。



今年の中総体は感染症予防上の観点から、無観客となります。保護者の皆様の観戦もできませんので、ご理解、ご協力願います。

どの部の生徒も輝いていました。

お願い

タブレット端末の設定にともなうご協力に感謝いたします。今後、タブレットを利用した学習活動を実施していく予定です。また、家庭に持ち帰り、学習補助に使うことも検討中です。「約束事」を守らせ、安全かつ有効に利用できるように努めてまいりますので、ご家庭での利用についても、お声掛けいただきますよう、お願いいいたします。